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PR0YEC70; C0NCE90NAR1A VIAL UNION DEL SUR 
.. OESCRIPCJON DE LOS ANEXOS: N/A

Contadero, 26 de Noviembre de 2020

\Senores:
CONCESIONARIA VIAL UNION DEL SUR SAS 
Pasto - Narino
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Asunto: Solicitud de necesidades corregimiento Aldea de Marfa - Sector Mayuel

Cordial Saludo

Los habitantes del sector Mayuel del corregimiento Aldea de Maria, donde nos 
encontramos ubicados en' territorio Indlgena del Cabildc Aldea de Marfa del 
municipio de El Contadero, podemos destacar la situacidn actual del cual estamos 
enfrentando las afectaciones de danos causados por la 'intervencibn de la 
Concesionaria Vial Uni6n del Sur, de acuerdo a los trabaios realizados por el 
Proyecto Vial Rumichaca' - Pasto. Donde nos sentimos vUlnerados en las 
actividades diarias de nuestro entorno social, ambiente, cultural y econdmico.

Solicitudes a resolver:

1.- Construction de un Boxculver con trdnsito vehicular en la quebrada 
Yamburayan, con proyeccidn a la conexidn de la via de Doble Calzada, para tener 
la comunicacidn directa y beneficiar el comercio y demds act*vidades agropecuarias 
primordialmente la vereda San Francisco, Sector ManU£T0y demds veredas 
aledafias. 9^

2.- Construccidn de un Pasa Ganado con dimension 3 metros de alto por 3 de 
Ancho en la propiedad del sehor Luis Davila, ya que se cuenta con un camino 
comunitario ancestral que ’comunica a la vereda la Provtdencia, permitiendo el 
traslado de actividades de sector agropecuario y demds'-'ifor-tiifanto ahora, por la 
intervention de dicho proyecto fuimos afectados con e! corte'd^esta via de acceso.'
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3.- Compra de predios para entradas con un promedio aph5&m£c!6 de 200 metros 
iineafes por A metros de ancho en propiedades de io$:s'£'n6rfes llda Chamorro 
Lucero, Gloria Isabel Chamorro, Cruz Marina DOvila y Robert DOviia, con el objetivo , 
de dar la conexion directa a esta via nacional, donde desde el momento de la 
formulation del proyecto se enfoca al desarrollo de los territorios, por lo tanto 
necesitamos que nos genere inpacto a esta zona ya que gerrttf&ria el desarrollo del 
territorio contadereho.
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4.- Adecuacidn de acc&sp.a entradas a cada propietario afectados por e! proyecto y 
limitar la facilidad de paso en el cruce de a predio a predio de los propietarios, ya 
que la via en algunos sectores cortan el inmueble del mismo dueno dej£ndolo 
incomunicado,
Esta solicitud es de.car^cte| urgenie ya que las actividades agropecuarias se las 
realiza a diario.

5.- Por los trabajos qua la^ Concesionaria sigue adelantando, nos encontramos 
afectados con la contaminacidn auditiva en boras de la noche donde no tenemos 
una libertad de descanso.

6.- Nos sentimos afectados todas las viviendas cercanas donde esten interviniendo 
la obra, ya que por las-fu&rtes vibraciones de la maquinaria se nos est6n agretando 
las paredes y posiblementelen riesgo a desplomes de las mismas.

7. Construccibn de un rnuro de contencidn en la propiedad del sefior Peregrine 
Moran, donde la vivienda Jdel senor quedarla expuesta a zona de alto Riesgo, 
adem^s este muro debe estar construido con malla en una aproximacibn de 2 
metros de alto para evitar posihles accidentes de las personas que transitan en este 
lugar. ... |

8. Ubicacibn de poll sombras en la zona de intervencibn de excavaciones de los 
suelos, ya que en el momento de los trabajos que cealizan hay mucha 
contaminacibn de aire quejafectan la diversidad de recursos, dejando en riesgo la 
salud de las personas, animales y dafios de cultivos y vegetacibn.

\

10.-. Adecuacibn y mejoramiento de la Red elbctrica en cuanto al cambio de posteria 
y redes.
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11Garantizar la conectiyidad de la red de riego de los propietarios, ya que deberia 
regar a los cultivos en los predios que son cortados por el proyecto.

12.- Mantenimiento permanente de vlas de acceso desde la vereda San Francisco 
al sector Mayuel( ya que1 esta via se ha vuelto transitada por el personal de la 
Concesionaria y hasta e) momento no se ha mirado ninguna intervencibn para 
mejorarla. ;

13.- Realizar la intervencibn adecuada de los desemboques de alcantarillas y 
caudales, al no aiterarsu curso para evitar posibles deslizamientos de suelo o dahos 
de la vegetacibn. '



14.- Los Vehiculos y maquinaria que transiten por las vlas y cammos publicos del 
municipio, actiten con prudencia en la conservacibn de la veiocidad, ya que se pone 
en riesgo la vida de las personas.

15.- Se solicita a la Conceslonaria que retomen la modida de los predios 
especlficamente de los sefiores Luis Davila Valenzuela y ei seflor Hilario Medicis, 
ya que en el momento de ievantar los estudios topogrbficos por la Concesionarla 
diagnosticaron un numero en metros para la indemnizacibn a estos sefiores y 
adembs informan el total restante que les quedarla a su favc.;r, donde se comprueba 
que el sobrante en metros de estos predios son menores con el total de metros que 
deberlan sobrarles a los propietarios.

16.- De manera personal la senora llda Chamorro solicita el paso con el tractor a la 
propiedad en la parte de abajo, ya que necesita reaiizar actiyidades del sector 
agricola y adembs sacar una madera para la entrega que ya se tiene compromises 
con el comprador.

Agradecemos su oportuna intervencibn y solucibn a estos problemas
v ! 1 11.... y

Atentamente,

^ CSiAi jkOZ-

Arturo Mipaz ' '
Habitante

NfYgifX IV; r
Maria Teresa-dH^niorro 
Habitante .•;:on 
3£339SSCV"^:‘;
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.or. el
Representantes de la comunidad de la Sector Mayuel
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